

405 Aussteller bei der 47. Verbrauchermesse

Startschuss für die „Welt der Familie“



◀ BILD-Reporterin Katrin Eisfeld (32) blickte bereits gestern hinter die Messe-Kulissen

Von KATRIN EISFELD

Saarbrücken – In der Landeshauptstadt ist ab heute wieder Messe-Zeit! Die „Welt der Familie 2009“ öffnet ihre Pforten – und präsentiert sich in neuem Outfit.

Zur 47. Auflage der Verbrauchermesse zeigen diesmal 405 Aussteller in zwölf Hallen, was sie zu bieten haben. In diesem Jahr mit neuen Themenwelten, neuer Konzeption und neuer Hallenaufteilung!

In den insgesamt zwölf Themenwelten finden sich bis zum 20. September u.a. Küchenma-

schinen und Computer (Halle 3), Massagegeräte und Saunalandschaften (Halle 6), Kosmetikartikel und Musikinstrumente (Halle 7), Weine und Gewürze (Halle 11/12). Und vieles vieles mehr...

Ein Höhepunkt in diesem Jahr: Die neue Garten-Welt (Halle 9/10). Hier erwarten Landschaftsarchitekten eine grüne Oase – mit Asiagarten und Teichanlagen!

Für die Kids gibt's tolle Mitmach-Aktionen und einen echten Streichelzoo (auf dem Freigelände). Für die Erwachsenen eine Soccer-Arena: Auf 640 Quadratmetern Kunstrasen geht's heiß her mit Rugby, Baseball, Football und Taekwondo. Nicht fehlen darf natürlich der Autosalon.

„Wir sind schon seit 15 Jahren hier in Saarbrücken dabei“, verrät Ausstellerin Eloina Will (62) aus Solingen. „Das ist unsere absolute Lieblingsmesse.“

Saarbrücken zieht an!



▲ Ausstellerin Eloina Will (62, Halle 3) gefällt's in Saarbrücken



◀ In Halle 4 kommen Autoliebhaber auf ihre Kosten



◀ Damit der Magen nicht zu kurz kommt: Olaf (41) schält Zwiebeln für leckere Steaks

Julia (18) kickt schon mal in Halle 8 auf Probe: Hier gibt's Ball-sport für alle – zum Zugsucken und Mit-machen!

